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出席状況 正会員数 36 名 カード出席 2 名
本日出席会員数 27 名 本日の修正出席率 82.96 ％

◎会長挨拶－斉藤　隆会長
　皆さん、こんにちは。河津桜が咲いて散り始めた

と思いましたら、ソメイヨシノが少し遅くなってい

るようです。3月も今週で終わりとなります。前回も

話をしましたが 3月は別れの月、遠藤会員は 2020 年

6 月に入会し約 4年、影山会員は 2017 年 4 月 19 日入

会し約 6年ロータリーを支えていただき楽しい日々

を過ごさせていただきました。遠藤会員の後任の方

も本日お見えになっております。影山会員の後任に

は鈴木総務部長さんが 4月から我々の仲間として一

緒に楽しんでいただくことになっています。それか

ら今年は花粉症が凄くて薬を飲んで頑張っています

が、皆さんも体調に注意してお過ごし下さい。また、

土曜日は東京江戸川ロータリークラブさんと桜の宮

ゴルフ場にて 14 名参加で親睦ゴルフがあります。昨

年は満開の桜の中で出来ましたが、今年は桜はまだ

早いようです。最後に遠藤会員と影山会員には新し

い職場で体に気をつけて頑張っていただきたいと思

います。

◎幹事報告－鈴木敏広幹事
 ・いわき平東ロータリークラブさんから週報とプロ

グラムが届いています。

 ・いわき常磐ロータリークラブさんから創立 60 周年

の記念誌が届いています。

 ・米山記念奨学会より「ハイライト米山」と奨学生

お世話依頼についてということで委嘱状が届いて

います。

 ・3 月 22 日に分区の会長幹事会がありました。その

中で分区のコンペがあります。そして分区のボー

リング大会が完了しましたとご報告がありました。

コンペは 4月 13 日ですので体調管理をして参加し

て下さい。5月 22 日か 29 日に東京ロータリークラ

ブさんへメーキャップに行く予定を計画していま

す。詳細の日程が決まりましたら、連絡が私の方

へ来ることになっています。場所は帝国ホテルだ

と思いますので是非出席したいという方は私の方

へ申し込んで下さい。

 ・3 月 30 日（土）に東京江戸川ロータリークラブさ

んとの懇親ゴルフコンペが予定されています。現

在 14 名参加となっていますが、ホテルミドリから

6時出発となります。遅れないようにお願いします。

 ・4 月 7 日には観桜家族例会があります。

 ・5 月に行われる国際大会ですが 22 日現在でパート

ナー含め 10 名の方の参加依頼が来ています。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－鈴村正人小委員長
 ・本日の出席状況は下記の通りです。

 ・本日長谷川会員卓話宜しくお願いします。

　斉藤会長、鈴木（敏）幹事、高橋副幹事、嵐、鈴村、

吉野（彰）、木幡、髙萩、影山、渡邉公平パストガ

会員卓話
　長谷川　勉 会員
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

世界に希望を生み出そう
ロータリーソング　奉仕の理想
－今月は水と衛星月間です－

4つのテスト・例会出席心得
　　　　　影山 晴康 会員

◎会員卓話
東北発電工業株式会社
　理事支社長　長谷川勉会員
　皆さん、こんにちは。いつもお

世話になっております長谷川でご

ざいます。本日は「東日本大震災

を振り返って」をテーマにお話をしたいと思います。

バナー、長谷川、星、大平、高野、渡邉（芳）、鈴

木（修）、佐藤（泰）、清水各会員

 ・本日早退ごめんなさい。

鈴木（雅）、吉野（嘉）、木村副会長、柏原各会員

 ・4 年間大変お世話になりました。　　遠藤　洵会員

◎退会会員へ餞別の贈呈
　影山会員へお餞別をお渡し致しますので前の方へ

どうぞ。観桜会へは参加しバス中でアルコールを飲

み酔いまくるそうです。

◎退会会員挨拶－影山晴康会員
　皆さん、こんにちは。長い間皆さんと楽しくお付

き合いをさせていただきました。住所は小名浜でし

たが最近植田に引越して参りましたので地元におり

ますので引き続き宜しくお願い致します。今日はど

うもありがとうございました。

◎退会会員挨拶－遠藤　洵会員
　皆さん、こんにちは。4月付で本社に戻ることにな

りました。先程斉藤会長からお話が合った通り私は

4年間勿来ロータリークラブにお世話になりました。

コロナ禍で始まり休会が続き勿来地区の皆さんと近

づく機会が限られる中で、例会で温かく迎えていた

だき本当に勿来が好きになりました。伝統ある勿来

ロータリークラブの創立 60 周年を迎えられた瞬間は

忘れることはないと思います。

◎新入会員挨拶－笠間潤平会員
　皆様、初めまして。この度、遠藤の後任として福

島民報勿来支局に参りました笠間と申します。出身

は会津坂下町です。会津高から大東文化大へ進学し

福島民報社へ入社し主に編集局等を回りました。こ

の度勿来支局長ということで今日引っ越しで先程到

着したばかりです。来る前に羽田に挨拶に行きまし

たら勿来は大変良い所だから頑張れと言われました。

皆さんのお力になれれば良いと思っていますのでお

声がけしていただければ幸いです。

出席はロータリアンの三大義務の一つです

各火力発電所の復旧時期




